

No Te Desvíes y Prosigue al Blanco

Versículos de Estudio

Colosenses

Bosquejo

Después de la conversión a la fe cristiana en Colosas, una ciudad de Asia Menor, se presentaron en la comunidad, algunas desviaciones doctrinales. Posiblemente influyeron ideas paganas y del judaísmo. De empezó a dar importancia exagerada a rendir culto a poderes angélicos y a las tradiciones de alimentación y de calendario. De esta manera la posición de Cristo y de su obra salvadora perdía la supremacía en la doctrina.

Pablo les escribe para corregir esas desviaciones, les recuerda la posición de Cristo frente a cualquier criatura y necesidad. Les recuerda la obra salvadora de Dios por medio de Jesucristo y les insiste en la necesidad de permanecer en la fe que habían abrazado inicialmente (leer Col 1:9-23).

Colosenses 1:15-16, "El es la imagen del Dios invisible, el primogénito de toda creación. Porque en él fueron creadas todas las cosas, las que hay en los cielos y las que hay en la tierra, visibles e invisibles; sean tronos, sean dominios, sean principados, sean potestades; todo fue creado por medio de él y para él."

Les recuerda que por medio de la misión de Pablo tienen un llamamiento los no judíos a participar de la salvación que Dios ofrece por medio de Jesucristo (leer Col 1:24 - 2:5).

Termina con la aplicación práctica de tener una vida en Cristo, y les exhorta a vivir la nueva vida con Cristo (leer Col 2:6 - 4:6).

Colosenses 3:12-13, "Vestíos, pues, como escogidos de Dios, santos y amados, de entrañable misericordia, de benignidad, de humildad, de mansedumbre, de paciencia; soportándose unos a otros, y perdonándose unos a otros si alguno tuviere queja contra otro. De la manera que Cristo os perdonó, así también hacedlo vosotros."

Colosenses 4:5-6, "Andad sabiamente para con los de afuera, redimiendo el tiempo. Sea vuestra palabra siempre con gracia, sazonada con sal, para que sepáis cómo debéis responder a cada uno."

Aunque Pablo abarca muchas áreas, la aplicación básica para nosotros en la actualidad, es la total y completa suficiencia de Cristo en nuestras vidas, tanto para nuestra salvación como para nuestra santificación. Debemos saber y entender el evangelio, a fin de no ser desviados por sutiles formas de legalismo y herejía. Debemos estar en guardia para cualquier desviación que minimice la grandeza de Cristo como Señor y Salvador. Cualquier "religión" que trate de equipararse a sí misma con la verdad, usando libros que afirman estar en igual autoridad que la Biblia, o quienes combinan el esfuerzo humano con el logro divino en la salvación, deben ser evitadas. Otras religiones no pueden ser combinadas con o añadidas al cristianismo. Cristo nos da las normas absolutas de la conducta moral. El cristianismo es una familia, una forma de vida, y una relación –no una religión. Las obras de Dios, la astrología, el ocultismo y los horóscopos, no nos muestran los caminos de Dios. Solo Cristo lo hace. Su voluntad está revelada en Su Palabra, es Su carta de amor para nosotros. ¡Debemos llegar a conocerla!

Temas

La Obra Salvadora de Dios (Col 1:9-23)

La Misión de Pablo (Col 1:24 - 2:5)

La Nueva Vida (Col 2:6 - 4:6)

No Te Desvíes y Prosigue al Blanco

Versículos para Memorizar

Dios.

Ejercicios Espirituales

- Examina la senda de tus pies, y todos tus caminos sean rectos. No te desvíes a la derecha ni a la izquierda; aparta tu pie del mal.
- Proverbios 4:26-27
- Yo oro por mis hermanos en Cristo, para que no se aparten del plan de Dios en sus vidas.
- Aconsejo y enseño a mis hermanos en toda sabiduría, con toda fuerza y el poder que Cristo me da.
- He muerto y resucitado juntamente con Cristo y este mundo no tiene poder sobre mí.
- Me revisto de amor y pertenezco al cuerpo de Cristo.
- ¿Qué debemos hacer por quienes hemos predicado la palabra?
- ¿Cuál es el centro del Evangelio y como debemos aferrarnos a Él?
- ¿Qué hizo Dios con la deuda y pecados de todos nosotros?
- ¿Sobre todo de qué debemos revestirnos? Explica.



No Te Desvíes y Prosigue al Blanco

Preguntas

1 ¿Qué debemos hacer por quienes hemos predicado la palabra?

.....

.....

2 ¿Cuál es el centro del Evangelio y como debemos aferrarnos a Él?

.....

.....

3 ¿Qué hizo Dios con la deuda y pecados de todos nosotros?

.....

.....

4 ¿Sobre todo de qué debemos revestirnos? Explica.

.....

.....

Historia

Hijo mio, esta atento a mis _____; inclina tu oído a mis _____.

No se _____ de tus ojos; guardalas en medio de tu _____; porque son vida a los que las _____, y _____ a todo su cuerpo.

Sobre toda cosa _____, guarda tu _____; porque de el mana la vida.

Aparta de ti la _____ de la boca, y aleja de ti la iniquidad de los _____.

Tus ojos miren lo _____, y dirijanse tus _____ hacia lo que tienes delante.

Proverbios 4:20-25

None

None